所沢市立小手指小学校 学校だより

大いちょう

令和6年2月2日 第12号

学校教育目標

学びあい はげましあい 高めあい



3つの「あい」 校長 徳増由美子

大谷翔平選手のように 心も体もたくましいすてきな人に・・



昨年の11月頃から新聞やテレビ、インターネット等の各種メディアで話題となっているロサンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手からのプレゼントと言えば…。そう、野球グローブです。 そのプレゼント(野球グローブ)が、先日、本校にも届きました!!

1月30日(火)の全校朝会で、大谷選手と同じように低学年の頃からずっと野球を続けている6年生のみなさん(6名)にお手伝いをしてもらい、プレゼントの野球グローブのお披露目と使い始めを行いました。6名の野球少年のみなさんはさすがです。リズムとスピードのあるキャッチボールを見た低学年の子供たちからは、歓声が上がっていました。

また、翌日から順番に各クラスにグローブを回しています。どの子もグローブをさわったり、 はめたりして、大谷選手の「野球しようぜ!」という気持ちを感じてほしいです。そして、野球 を習っている子供たち、野球好きの子供たちはもちろんのこと、小手指小学校の子供たち全員 が、大谷選手のように心も体もたくましいすてきな人になってほしいと願っています。









2月9日(金)は「学校評議員会」・「こてさしコミュニティ推進委員会」の最終回です

本校を支援してくださっている地域の方々を委員として学校にお招きし、年に3回開催していた「学校評議員会」・「こてさしコミュニティ推進委員会」ですが、来年度より学校運営協議会(コミュニティ・スクール)へ移行することとなりました。そのため、今回が最終回となります。長い間、本校の子供たちのためにありがとうございました。次年度より形は変わりますが、今後も学校応援団として、ご支援・ご協力をお願いいたします。



最終回の2月9日(金)は、授業を参観していただくとともに、学校運営協議会(コミュニティ・スクール)等の来年度の計画についてご意見をいただきたいと考えています。委員の皆様、ぜひ、お越しください。

学校の働き方改革③ 来年度に向けて放課後の時間の計画的な活用を試みます

2月の声を聞き、来年度まであと2か月となりました。段階的に準備を進めるために、2月から放課後の時間の計画的な活用を試みます。子供たちに不利益が生じることの無いように配意して行います。保護者・地域の皆様におかれましては、ご理解・ご協力をお願いいたします。

【2月からの取組】 ①7:40 開錠・19:00 施錠です。 ②(水) は 18:30 に施錠します。

③18:00~翌朝7:45 は留守番電話となります。

| 月の「いきいきニュース」より



※昨年8月末に本校のホームページをリニューアルしました。

「いきいきニュース」につきましても引き続き掲載しています。 右の二次元コードまたはアドレスから、ぜひ、ご覧ください。



【NEW】 小手指小学校ホームページアドレス : https://kotesashi-e.edumap.jp/ 🕍

1月9日(火) 3学期始業式

全学級(25学級)がそろって 令和6年をスタートさせました。 始業式では、「今年の甲辰(きの えたつ) は、今まで努力してきた ことが、龍が天に上るようにぐん ぐん成長していく年なので、みな さんも、心と体をぐんぐん成長さ せましょう。」と話しました。



1月25日(木) こばと学級 ふれあい作品展見学



本校のこばと学級は、綿棒アー トをつくり、展示しました。

その作品展を見学するために 歩きと電車で市役所まで行きま したが、こばと学級の子供たちの 路上の歩き方や電車の中でのマ ナーが大変上手で関心しました。

Ⅰ月26日(金) 2年生算数 「身の回りのものの長さ」

算数の授業をのぞくと、Imも のさしを使って、班の仲間と教室 のドアの幅や黒板の長さ、ロッカ ーの縦と横の長さなどを一生懸 命調べる2年生の子供たちの姿 が見られました。

学んだことを生活の中で生か す算数こそ、生きた算数です。



3年生「おなか元気教室」・学校保健委員会 1月24日(水)

埼玉西ヤクルト販売会社の方を講師にお招きし、3年生の子供たちの 「おなか元気教室」とともに学校保健委員会を開催しました。

お話のテーマは「早寝・早起き・朝ごはん・朝うんち」です。人間の体 の胃や腸のつくりとともに働き、朝ごはん・朝うんちの大切さを教えてい ただきました。希望された保護者の皆様にも参会いただき、生活習慣につ いて楽しく学ぶことができました。

保護者の皆様、子供たちが健康な毎日を送ることができるように、毎日 の生活習慣の一つとして「早寝・早起き・朝ごはん・朝うんち」をお子さ んと共に心がけてみてはいかがでしょうか。



※お子さんの学校での様子等について、ホームページへの掲載が難しい場合は、学校までご一報ください。 個別に対応させていただきます。

** 🖁 * 🛁 🖯 🖯 学校からのお知らせとお願い ** 🗐 * 🛁 🖯 🤤

|学校評価(児童用・保護者)について|

年末には、ご多用の中、学校評価にご回答いただきありがとうございました。おかげさまで、多くの 方からご回答いただき、現在、その評価(児童用・保護者用)を集計し、教職員全体で分析しています。 今月中旬には今年度の成果と課題を報告できるよう、準備を進めてまいります。

|6年生を送る会のVTR視聴について

本校では、2月22日(木)に、「6年生を送る会」を行います。何年かぶりに全校の子供たちが体 育館に集まって6年生の卒業を祝うことができそうです。ただ、2月に入りインフルエンザ等の感染症 が流行し始めました。全校での開催に向けて、お子さんの体調管理をお願いいたします。

また、現在、体育館トイレの改修工事を行っているため、6年生の保護者の方にご参観いただく場所 が確保できない状況となっています。そのため、当日の様子を撮影し、どの学年も2月下旬から3月上 旬の懇談会にてVTRをご視聴いただく予定です。授業参観・懇談会にぜひお越しください。